

## 《過労運転の防止》

健康も 無事故も続けて 皆笑顔

- ・熱中症予防のため、「水分」と「適度な塩分」補給を心がけましょう
- ・運動や食事など、日頃の健康管理や、疲れのケアを意識しましょう
- ・運行中は、早めに、こまめに、休憩をとりましょう

## 《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない

## 《構内事故・バック事故・追突事故をなくしましょう》

トラック後方は死角 事前に目視確認で、どこに何があるのか把握を！

発進時 目の前の・・・車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後3時 ゆるやかなカーブ

軽乗用車がはみ出し、対向車線の乗用車と衝突

軽乗用車の女性重傷、乗用車の助手席女性重傷

◇カーブ 遠心力で、車は外へ外へと流れやすくなります◇

◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇

◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2025/7/21(月)

20日午後3時頃、長野県の国道で、女性（19）運転の軽乗用車と男性（73）が運転の乗用車が衝突しました。この事故で軽乗用車の女性が肋骨骨折などで重傷、乗用車の男性が全身打撲で軽傷、同乗の男性の妻（73）が腹腔内出血により重傷の様です。現場は緩やかなカーブで、軽乗用車がセンターラインをはみ出し、乗用車に衝突したとみられ、警察が事故の原因を調べています。

見通しの良い、ゆるいカーブ

乗用車がはみ出し、対向車線の大型バイクと衝突

大型バイクの男性、意識不明の重体 乗用車運転の男性、現行犯逮捕

◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2025/07/20

20日午後3時45分頃、長野県の国道で、乗用車がセンターラインを越えて、対向車線を走行していた男性（48）が運転していた大型バイクに衝突し、頭部外傷などのけがを負わせた疑いです。バイクの男性は意識不明の重体だということです。現場は緩いカーブで見通しが良いということです。警察が事故の原因を調べています。

午前2時 道路上にいた男性に

乗用車が衝突

男性は病院に搬送されるも死亡

◇夜間 前方で何が起こるか分かりません、「人が倒れているかも・・・」◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/07/20

20日午前2時ごろ、広島県の市道で、乗用車が道路上にいた男性に衝突しました。この事故で道路上にいた男性（64）が病院に搬送されましたが、およそ9時間後に死亡が確認されました。現場は一方通行の道路で、警察は詳しい事故の原因を調べています。